

Se abrió análisis interno

# Investigan a parlamentarios por caso de licencias médicas

- Cámara Baja informó que en los próximos días se transparentará el nombre de quienes incurrieron en irregularidades.

**L**a jornada de este miércoles, los comités de la Cámara de Diputadas y Diputados acordaron -por unanimidad- abrir una investigación interna para dar con parlamentarios y funcionarios que habrían incurrido en el mal uso de licencias médicas.

De acuerdo a lo explicado desde la Corporación, se realizará un cruce de datos de las licencias solicitadas por los trabajadores con sus salidas fuera del país. Diligencia que estará a cargo del secretario general de la Cámara Baja, Miguel Landeros.

De momento, no se ha entregado la cantidad de los congresistas involucrados ni tampoco la identidad de ellos, pues la indagación recién inicia y se revelarían una vez se recopilen todos los antecedentes.

En el detalle, Landeros explicó que fueron los propios comités quienes le instruyeron realizar la indagación, ya que -initialmente- parlamentarios no están obligados a someterse al actuar de la secretaría.



**En el Congreso también se han registrado casos de uso irregular de licencias médicas.**

“Quiero recordar que ellos no están sujetos al sistema general de la administración del Estado, sino que ellos tienen un estatus constitucional diferente porque se trata de personas que cuando hacen sus imposiciones lo hacen en carácter de voluntario”, afirmó.

Así, sostuvo que verificará las licencias emitidas, y se realizará “un trabajo ex-

haustivo de recolección de los antecedentes”.

Ahora, sobre posibles sanciones, dijo que eso “se tendrá que ver a través de los órganos internos”, siendo una posibilidad la Comisión de Ética.

El secretario general indicó que, una vez se recopilen los antecedentes, se darán a conocer “los números generales” de funcionarios

y parlamentarios involucrados, detallando los casos de estos últimos, a solicitud de los comités.

Finalmente, recalcó que “recién se va a iniciar la investigación”, por lo que -de momento- no se manejan cifras ni nombres, lo que fue repetido por el presidente de la Cámara Baja, el diputado José Miguel Castro (RN).